



Vincent Aboubakar, attaquant camerounais du Besiktas, a été hospitalisé d'urgence en Turquie.

Le Lion Indomptable Vincent Aboubakar a été interné, après s'être plaint de douleurs abdominales et d'une forte fièvre suite à l'entraînement.

Le club a annoncé que Aboubakar a passé la nuit à l'hôpital Ac?badem Altunizade et que le processus de diagnostic et de traitement est en cours.

« Notre footballeur Vincent Aboubakar, qui s'est plaint de douleurs abdominales et d'une forte fièvre après l'entraînement de notre équipe de football A le 28 octobre 2023, a passé la nuit à l'hôpital Ac?badem Altunizade. Le processus de diagnostic et de traitement d'Aboubakar se poursuit », peut-on lire dans le communiqué publié par le club.

Aboubakar, âgé de 31 ans, a joué 18 matches officiels cette saison, marquant 11 buts et réalisant 3 passes décisives. Son état de santé est surveillé de près par le club, apprend-on.